

Especial Universidad de Alicante

INFORMACION

extras@informacion.es



La UA ofrece a sus estudiantes una amplia oferta de títulos oficiales.

La Universidad de Alicante presenta sus 58 títulos de másteres

► La institución académica alicantina ha creado los nuevos másteres en Conservación de la Biodiversidad y Restauración del Medio Marino y Terrestre, en Comunicación Digital, en Turismo Cultural y en Ciencia de Datos

■ La Universidad de Alicante presenta una amplia oferta de títulos de posgrado que abarcan todas las áreas de conocimiento desde muy distintas disciplinas, con propuestas que van desde un objetivo claramente científico a estudios dedicados a la especialización profesional, pasando por los que habilitan al ejercicio de distintas profesiones o aquellos que crean expertos en áreas sociales de manifiesta actualidad.

El paso hacia la especialización tras haber cursado un grado es una de las decisiones más importantes para el futuro de cualquier estudiante y, por ello, la institución académica alicantina ofrece 58 másteres, entre los que destacan los tres nuevos programas presentados para el próximo curso: los másteres en Conservación de la Biodiversidad y Restauración del Medio Marino y Terrestre, en Comunicación Digital, en Turismo Cultural y en Ciencia de Datos.

El amplio programa de títulos de posgrado de la UA pone de manifiesto las directrices de especialización y vanguardia marcadas por el equipo de gobierno que dirige el rector Manuel Palomar,

como la creación del primer doble máster en Abogacía y Derecho de Daños, que se manifiesta en la unión de dos másteres para estudio simultáneo que también se pueden cursar por separado. El posgrado en Abogacía habilita para ejercer la profesión de abogado y con Derecho de Daños se complementa la formación en una materia específica que tiene mucha demanda en el mercado laboral. Se unen un máster generalista y una especialidad, algo que resuelve un dilema habitual en el alumnado.

«Como venimos haciendo en los últimos años, tratamos de responder a las necesidades de nuestro alumnado y de las demandas sociales y con los nuevos títulos de posgrado, que responden a temas tan candentes en la actualidad como el medio ambiente y la sostenibilidad, la comunicación digital, el turismo o el tratamiento de datos, queda reflejado», explica Enrique Herrero, vicerrector de Estudios y Formación de la UA.

Aunque estos cuatro nuevos programas docentes todavía están pendientes de la aprobación de la Generalitat Valenciana, ya cuen-

tan con el visto bueno de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) y en la UA confían tanto en que se impartirán en el curso 2020-21 que abren la preinscripción como en cualquier otro máster.

En términos generales, la Universidad ofrece estudios en todas las ramas del saber, como reflejan las ofertas de títulos de grado y de posgrado, pero también completa una oferta de estudios integrales en dirección vertical, es decir, de manera diversificada porque cubre todas las posibilidades de estudio por niveles académicos, con los grados, los másteres y los programas de doctorado.

Los másteres de la Universidad de Alicante ofrecen la posibilidad de realizar prácticas en empresas

La variedad en temática y finalidades es muy extensa en la oferta de la Universidad de Alicante. Hay másteres especializantes, que tratan con más profundidad contenidos de los grados, y hay másteres que son el paso previo al doctorado. Los hay, por otra parte, que sirven para diversificar formación y son una manera de complementarla para tener mayores salidas profesionales. En definitiva, cualquier paso a seguir tras el estudio de títulos de grado encuentra su lugar en la UA.

Para el responsable de Estudios y Formación, además, la institución crece en el apartado académico, pero, además, no debe desviar la mirada de la sociedad. «Somos una universidad pública, financiada mediante los impuestos que pagamos todos y, por tanto, tenemos que dar un retorno claro a la sociedad. Trabajamos para adecuarnos a las demandas que plantea la sociedad y, así, que nuestros egresados tengan la mejor formación posible», explica.

Especialización

Por norma general, todos los másteres de la UA ofrecen la posibili-

dad de realizar prácticas en empresas e, incluso, hay algunos títulos de posgrado en las que son obligatorias. Además, en muchos de ellos hay una importante participación de profesionales externos a la institución con el fin de ofrecer una mayor calidad y una visión actual y amplia del contenido impartido. Junto a la enseñanza reglada hay una apuesta firme por complementar el conocimiento con actividades impartidas por profesionales de prestigio. Con esto se persigue que la oferta que crea la UA en grados y posgrados tenga una importante especialización en áreas con gran demanda.

La formación práctica es otra de apuestas importantes de la Universidad de Alicante. La institución alberga laboratorios para prácticas adicionales para todas las titulaciones de Ciencias que se suman al de Criminología, un aula que recrea una sala de juicios y otra de simulación clínica de casos jurídicos en Derecho, la cartoteca, un aula audiovisual para Publicidad y Relaciones Públicas y los másteres de Comunicación o los laboratorios de idiomas, además de las múltiples aulas con ordenadores y recursos informáticos.

La institución académica alicantina destina una buena parte de sus presupuestos a la mejora y la actualización continua de las instalaciones y los laboratorios de prácticas porque suponen un plus importante para la formación del alumnado, ya que estas instalaciones acercan al estudiante a lo que luego se va a encontrar en la realidad profesional.

Formación acreditada

A los 48 títulos de grado, de los que 5 son dobles grados, 58 másteres universitarios y 30 programas de doctorado que ofrece la institución académica alicantina se suman seis programas de estudios simultáneos, siete dobles grados internacionales y una tetratitulación (doble titulación internacional que permite la obtención de dos grados y dos másteres), junto a las cerca de 400 titulaciones propias entre másteres, especialista, experto universitario y cursos de especialización.

Cabe destacar también que todas las titulaciones de grado y máster oficial que ofrece la Universidad de Alicante han superado los procesos de reacreditación correspondientes, por lo que el Consejo de Universidades les ha dado su respaldo, tras los procesos de auditoría externa a los que se han sometido.

Toda la información está disponible en web.ua.es/es/masteres-oficiales.html y, además, la Universidad de Alicante ha habilitado el número de teléfono **965909900** para atender cualquier consulta sobre preinscripciones o matrículas de cualquier estudio oficial de la institución.